

Le personnel et les étudiant·exs de l'Université de Lausanne ainsi que les étudiant·exs de l'École polytechnique fédérale de Lausanne, réuni·exs en assemblée le 21 octobre 2025, adoptent la résolution suivante :

- L'assemblée réitère sa franche opposition aux mesures d'austérité cantonales et fédérales, non seulement dans les domaines de l'éducation et de la recherche, mais dans leur ensemble ;
- Elle salue la mobilisation dans les secteurs public et parapublic vaudois contre les coupes cantonales et s'y joint sans réserve ;
- Elle appelle les employé·exs de l'Université de Lausanne ainsi que les étudiant·exs à se joindre aux journées de grève cantonales des 18 et 25 novembre ;
- Les salarié·exs et étudiant·exs de l'Université de Lausanne et de l'École polytechnique fédérale de Lausanne et leurs associations, syndicats et organisations professionnelles sont encouragé·exs à tout mettre en œuvre pour stopper l'ensemble des mesures d'austérité, à développer et diffuser leurs revendications, à exprimer leur solidarité avec les travailleur·eusesexs des autres secteurs, y compris les salarié·exs de services externalisés par l'Université, et à voter des mesures de lutte.